

りますが、今後も交流を続けていきたいと思っております。ニコニコも貴重なお金を集めさせていただき各奉仕活動にあてられています。また一層のご協力をお願いいたします。インターアクトクラブは桐光学園のインターアクトクラブの活動を支援しているわけですが、本年度も協力をしていきたいと思っております。あしなが募金も昨年度は非常に効果がありました。ローターアクトは中断してしまいましたが、今後またいろいろ対応していきたいと思っております。本年度も高齢者・障害者・子ども達にとってやさしい地域社会のために皆さんに協力していただき、社会奉仕の貢献に尽くしていきたいと思っております。よろしくをお願いいたします。



<職業奉仕委員会>

小塚委員長

皆さん、こんにちは。職業奉仕という世界は一番難解で難しいパートであると同時に一番ロータリーの精神の真髄を継いでいる委員会ではないかということに勉強させられました。活動計画書にも書いてありますが、職業とロータリーの関係はなかなか難しく、歴史的には二転三転しているそうです。4つのテスト、その他についてもそれぞれいろいろな考え方がありますが、自分の職業とロータリー、社会についてそれぞれ思い入れを語り合って、その中で正義を語り合うことが一番大切という結論になると理解できるような気がします。是非とも炉辺やこういった食事会などのときに自分の職業と社会活動を結び付けて考えていったらいいのではないかと思います。そういう意味では昨年思い切って青少年交換を引き受けたのですが、大成功でうちの学生に

も交換学生にもいい結果となりました。さらに今度はフランスから引き受けることになりましたし、今も一人短期で女の子を引き受けています。ちょっとした機会で思い切って引き受けたのですが、これも職業奉仕の一環なのかなと思います。また、先ほどから話題に出ていますインターアクトクラブですが、うちの学園がインターアクトクラブをもっているわけで、最近活動が活発です。特に林という教員が私以上にロータリーのさまざまな方々と交流させていただいています。皆さんが真面目に取り組んでいるということと活動の現場の教員が一生懸命やっているのだから心を通じるのでしょうか、いい動きになっています。当インターアクトクラブでも伊藤久史会員により川崎市議会の見学会に参加するというところで、それぞれの会員の方の熱意が連鎖するということがうれしいことだと思います。職業奉仕というのは理屈を述べるパートかなあとしますので、実務的に動くというのは非常に少ないのですが、職場訪問という役目はあるようです。今年度は10月10日に米軍の横須賀基地の視察を中心に、観光バス1台に乗れる範囲で企画をしたいと思っております。基地内を見るというのは一生のなかでもあまりできない機会かと思っておりますので、ご参加のほどよろしくお願いいたします。以上をもって終わりたいと思っております。ありがとうございました。

